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RIVES (Urban Flood Risk and Scenarios Assessment) finished in december 2008. 11 partners coordinated by Cemagref showed potentialities
and limits of hydrodynamic modelling to asess floods in urban areas. To illustrate some results of this project concerning 2-D shallow water
equations modelling, three studies are presented , respectively located in Marseille, Nîmes and Oullins. / Le projet RIVES (Risques d'Inondation
en Ville et Evaluation de Scénarios) s'est achevé en décembre dernier. 11 partenaires scientifiques coordonnés par le Cemagref ont montré les
potentialités et les limites de la modélisation hydrodynamique pour l'évaluation des inondations en zone urbaine. Pour illustrer certains résultats
de ce projet concernant la modélisation par les équations de Saint Venant bidimensionnelles, trois cas d'étude sont présentés, respectivement
situés à Marseille, Nîmes et Oullins.
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